

Suppentag Samariterverein Würenlingen

Am Samstag, 4. November fand der traditionelle Suppentag des Samaritervereins Würenlingen statt.

Die Suppe war am Samstag ab 11.30 Uhr bereit. Viele kamen mit Pfannen oder Milchchassis im Weissenstein oder beim Gemeindehausplatz vorbei und nahmen die Suppe mit Spatz mit nach Hause. Einige genossen die feine Suppe auch im kleinen Festbeizli beim Gemeindeplatz. Bei guter Gesellschaft und einem Glas Wein wurden rege diskutiert und interessante Gespräche geführt.

Ohne die Bevölkerung und das fleissige Rüsten, Suppe kochen und Ausschicken der Samariterinnen und Samariter, wäre dieser Suppentag nicht möglich gewesen: Ein herzliches Dankeschön an alle, die dazu beigetragen haben.

Ein spezieller Dank geht an die Firmen Kronengut Gemüse AG für das Gemüse und der Metzgerei Brüder Vellezerit Krasniqi GmbH für das Fleisch, welche sie uns zu einem Spezialpreis zur Verfügung gestellt haben.

Dank dem Verkaufserlös und den Spendeneinnahmen kann der Samariterverein an Pro Infirmis Aargau-Solothurn einen Betrag von 1'500.00 Franken überweisen.

Pro Infirmis führt in der ganzen Schweiz Beratungsstellen und unterstützt Menschen mit Behinderungen und ihre Angehörigen. Als gemeinnütziger Verein ist Pro Infirmis politisch unabhängig und konfessionell neutral. Mit ihren Dienstleistungen fördert Pro Infirmis das selbstständige und selbstbestimmte Leben von Menschen mit Behinderungen.

